

Ölverschmutzung am Ruhrlauf: Feuerwehr im Einsatz in Herdecke!



Alarm im Ruhrgebiet! Am heutigen Tag, dem 4. Dezember 2024, wurde um 12:46 Uhr eine Gewässerverunreinigung im malerischen Herdecke entdeckt. Sofort rief die Feuerwehr alarmiert ihre Hagener Kollegen zur Hilfe. Unterhalb des Wehrs Stiftsmühle zeigten sich erste Spuren von Öl auf dem Wasser – ein besorgniserregender Anblick! Nach einer akribischen Analyse übergaben die Einsatzkräfte die Situation an das zuständige Umweltamt.

Gerettete Tiere und nächtliche Einsätze

Die Feuerwehr war aber nicht nur mit dem Ölproblem beschäftigt. Um 13:13 Uhr und erneut um 13:55 Uhr wurde eine Tierrettung vom Hengsteysee gemeldet. Glücklicherweise stellte sich heraus, dass die Tiere nicht verletzt waren und ein

Eingreifen der Feuerwehr somit nicht notwendig war.

Doch das war nicht alles! In der Nacht zu Mittwoch, um 1:02 Uhr, begaben sich die ehrenamtlichen Kräfte in die Erdbrügge. Dort wurde eine hilflose Person hinter einer Wohnungstür vermutet. Nach einem überaus sorgsamem Alarm, der sich letztendlich als unbegründet herausstellte, waren sechs mutige Einsatzkräfte insgesamt 30 Minuten unterwegs, um sicherzustellen, dass alles in Ordnung war.

Statistische Auswertung

Ort: Kreuzberg, Deutschland

Vorfall: Demonstration

Beste Referenz: [bz-berlin.de](https://www.bz-berlin.de)

Weitere Infos: [tagesspiegel.de](https://www.tagesspiegel.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)